



COIN DU CURÉ / PASTOR'S CORNER

8th Sunday in Ordinary Time

8e dimanche du temps ordinaire

In this year's *Lenten message*, the Pope invites believers to prepare to celebrate the paschal mystery with mind and heart renewed, warning that "Sin leads man to consider himself the god of creation, to see himself as its absolute master and to use it, not for the purpose willed by the Creator, but for his own interests".

"Let us leave behind our selfishness and self-absorption, and turn to Jesus' Pasch. Let us stand beside our brothers and sisters in need, sharing our spiritual and material goods with them".

Reflecting on a verse from St. Paul's Letter to the Romans, the Pope highlights how the season before Easter must be a time to "welcome Christ's victory over sin and death into our lives", and attract "its transforming power to all of creation". This is one of the key passages of Pope Francis' Lenten Message for 2019.

Fasting, the Pope says, means turning away from the temptation to "devour" everything to satisfy our voracity; *Prayer* teaches us to abandon idolatry and the self-sufficiency of our ego; *Almsgiving*, whereby we escape from the insanity of hoarding everything for ourselves in the illusory belief that we can secure a future that does not belong to us. If we follow this journey, he said it "is possible to rediscover the joy of God's plan for creation and for each of us, which is to love him, our brothers and sisters, and the entire world, and to find in this love our true happiness".

Lent begins on Ash Wednesday, *March 6th*, and will conclude on Holy Saturday, *April 20th*, the day before Easter.



Dans le *message de la carême* de cette année , le pape invite les croyants à se préparer à célébrer le mystère pascal avec un esprit et un cœur renouvelés, avertissant que «le péché amène l'homme à se considérer comme le dieu de la création, à se considérer comme son maître absolu, et à l'utiliser non pour le but voulu par le Créateur, mais pour ses propres intérêts ».

«Laissons derrière nous notre égoïsme et notre auto-absorption et tournons-nous vers la Pâque de Jésus. Soyons à côté de nos frères et soeurs dans le besoin, partageant avec eux nos biens matériels et spirituels ».

En se référant à un verset de la lettre de saint Paul aux Romains, le pape souligne que la période qui précède Pâques est une occasion de «saluer la victoire du Christ sur le péché et la mort » et attirer « son pouvoir de transformation sur toute la création. »

Le jeûne , dit le pape, signifie se détourner de la tentation de tout «dévorer» pour satisfaire notre voracité; *La prière* nous apprend à abandonner l'idolâtrie et l'autosuffisance de notre ego; *Aumône*, par laquelle nous échappons à la folie de tout garder pour nous dans la conviction illusoire que nous pouvons assurer un avenir qui ne nous appartient pas. Si nous suivons ce voyage, il a déclaré qu'il «est possible de retrouver la joie du plan de Dieu pour la création et pour chacun de nous, qui consiste à aimer Dieu, nos frères et sœurs, et le monde entier, et de trouver dans cet amour notre vrai bonheur ».

Le Carême commence le mercredi des cendres *6 mars* et se termine le samedi saint *20 avril*, veille de Pâques.

Veuillez faire parvenir vos annonces par courriel à la Paroisse parsmalo@mymts.net, ou encore, les déposer par écrit au bureau de la Paroisse. Merci! Notez que le bulletin paroissial se trouve sur le site: www.jadorestmalo.ca

Please send your announcements by email to parsmalo@mymts.net or drop them off in writing at the parish office.
Thank you! Please Note: Our Parish Bulletin can be found at: www.jadorestmalo.ca & <https://parstmalowebly.com>

Lundi / Mondays
Lundi / Mondays
Jeudi / Thursday
Vendredi / Friday

Eucharistique - Adoration Eucharistic (au Chalet) 11h à 15h / 11 a.m. to 3 p.m.
Chapelet et La Divine Miséricorde (au Chalet) 11h00
Eucharistique - Adoration Eucharistic 20h00 à minuit / 8:00 p.m.–midnight
Eucharistique - Adoration Eucharistic 8h à 12h / 8 a.m. to Noon



Le dimanche 3 mars, 2019

Sunday, March 3rd, 2019

8th Sunday in Ordinary Time

8e dimanche du temps ordinaire

PAROISSE SAINT- MALO / BLESSED MARGARET CATHOLIC COMMUNITY

Heures de bureau/ Office hours:
9h à 3h mardi au jeudi / 9:00 a.m. to 3 p.m. Tuesday to Thursday

Curé / Pastor: Dominic LaFleur
Secrétaire / Secretary: Denise Leclerc
Aide pastorale / Pastoral Aid: Bénévole
Nettoyage / Housekeeping: Annette Buczko

Courriel/Email: parsmalo@mymts.net
Téléphone/Telephone: 204-347-5518
Facebook
Site Web/Website: www.parstmalowebly.com

Monday/lundi (March 4 mars)	Adoration au chalet 11h à 15 h	Pas de messe / No Mass Chapelet et La Divine Miséricorde au Chalet à 11h00
Tuesday/mardi (March 5 mars)	Église à 16h30 Église à 16h00	Nora Latour / Lyse & Philippe Rioux Chapelet et la divine Miséricorde
Wednesday/mercredi (March 6 mars)	Chalet à 11h00	Clara Lambert / Friends and Family Chapelet au Chalet avant la messe de 11h00
Thursday/jeudi (March 7 mars)	Church @ 4:30 p.m. Church @ 4:00 p.m. 20h / 8 p.m.	Céline Catellier / Friends and Family Rosary and Divine Mercy Chaplet Adoration - du Saint Sacrement / Blessed Sacrament
Friday/vendredi (March 8 mars)	Chalet à 11h00 Église 8h à 12h / 8 a.m. to Noon	In thanksgiving to St. Jude for answered prayers / Parishioner Chapelet au Chalet avant la messe de 11h00 Adoration - du Saint Sacrement / Blessed Sacrament
Saturday/samedi (March 9 mars)	Église à 17h00	Madhavan & Sheril
Sunday/dimanche (March 10 mars)	Church at 9 a.m. Église à 11h00	Parishioners Carmelle Hébert Lafontaisie / Friends and Family

*Create in me a clean heart,
O God, and put a new and
right spirit within me.*



*Crée en moi un cœur pur,
ô mon Dieu, renouvelle et
raffermis au fond de moi
mon esprit.*

Ash Wednesday / Mercredi des cendres: Bilingual Mass at 7:00 p.m. / 19h00

Quêtes - Merci

le 24 février, 2019	1245.75 \$
Missions Catholique	5.00 \$
Paroisse – Prélèvement	25.00 \$
Rénovations	21.00 \$

Grand Chevalier
Jean Payette 204-370-6393



Député Grand Chevalier
Lucien Gosselin 204-347-5640

Rencontres / Mood Disorders Meetings

1st Tuesday of the month
1er mardi du mois
7 pm / 19h00 Chalet Malouin
Info @ (204) 712-0833



MINISTÈRE LITURGIQUE

le samedi 2 mars à 17h

Lectrice: Léo Roch

Servant: Adrien Dufault

le dimanche 3 mars à 11h

Auxiliaires à la communion:

Dave & Christine Collette

Lectrice/teur:

Rosanne Courcelles & Denis Clément

Servants:

Laurent Robidoux & Miguel/Rémi Gosselin

Sacristain: Laurent Robidoux

le samedi 9 mars à 17h

Lectrice: Lucille Preteau

Servant: Roger Forest

le dimanche 10 mars à 11h

Auxiliaires à la communion:

Marie-Lynne Catellier, Christine Collette

Lecteurs: Wilfrid Gosselin, Léo Gosselin

Servant: Dave Collette

Sacristine: Marie-Lynne Catellier

LE CAMPLUS SUR CAMPUS!

Programme jeunesse pour enfants de la maternelle à la 6^e année, aura lieu du 25 au 29 mars 2019. Université de Saint-Boniface Jeux, découvertes, créations et rires, cinq jours de plaisir!



Vous voulez en savoir davantage? Veuillez communiquer avec la Division de l'Éducation Permanente de l'Université de Saint-Boniface au 204-233-0210, poste 349.

Répétition de chant pour la grande célébration de la Messe chrismale du 16 avril

Attention tous les choristes de la province! Une grande célébration se prépare, la Messe chrismale. Deux répétitions auront lieu: les 13 mars et 3 avril à 19h à la Cathédrale de Saint-Boniface. S.v.p. vous inscrire au plus tard le 10 mars à vermettej@mymts.net ou au 204-477-1531. Bienvenue à chacun, chacune.

Choir practice for the great celebration of the Chrism Mass of April 16th, 2019

Calling all singers! We are preparing to celebrate Chrism Mass. Rehearsals will take place at St. Boniface Cathedral at 7PM on March 13th and April 3rd. Please register by March 10th: vermettej@mymts.net or (204) 477-1531. Welcome one and all!

Réflexion d'Intendance

« Il n'y a pas de bon arbre qui produise un fruit malade, et pas davantage d'arbre malade qui produise un bon fruit. » Luc 6, 43

Dieu vous a donné des dons. Vous en servez-vous de façon à respecter son intention? Vous comparez-vous à d'autres en vous plaignant de ce que vous n'avez pas, au lieu d'être reconnaissant pour ce que vous avez? Dieu, qui donne à chacun de nous des dons uniques, un plan unique, vous appelle. Écoutez-le pour apprendre à quoi il s'attend de vous et comment vos dons doivent donner du bon fruit pour la gloire de son nom.

Nos pratiques de chants pour la messe familiale du 31 mars serons les lundis 11 et 25 mars à 19h30.

Tous les bienvenue!



On recherche toujours un/une directeur/trice pour la chorale. Si quelqu'un veut se présenter, s'il-vous-plaît contacter le bureau de la paroisse.

Toutes voix, volontaires, musiciens/nes sont les bienvenus! Merci!

Sunday Offering – Thank you

February 24, 2019	1245.75 \$
Catholic Missions	5.00 \$
Parish Fundraiser	25.00 \$
Renovations	21.00 \$

We, Gabriel Catellier's family, would like to extend a special thank you to all who have contributed to our father's funeral. We would like to thank l'Abbé LaFleur for his beautiful homily, Martial Lafantaisie and the choir for their beautiful music, and the Ladies of the Parish for preparing a wonderful lunch. We would also like to thank everyone who attended our father's funeral. Your support was greatly appreciated.

Nous, la famille de Gabriel Catellier, désirons remercier sincèrement tous ceux et celles qui ont contribué aux funérailles de notre père. Un grand merci à l'Abbé LaFleur pour un message personnel et touchant, Martial Lafantaisie et la chorale pour les beaux chants, ainsi que les Dames de la Paroisse pour le merveilleux gouté. Nous voulons aussi remercier tous ceux et celles qui ont venu célébrer les funérailles de notre père Gabriel. Votre présence et amitié à ce moment furent grandement appréciées.

Stewardship

"A good tree does not bear rotten fruit, nor does a rotten tree bear good fruit." (Luke 6:43)

Are you using your God-given gifts in the way God intended? Do you compare yourself to others and complain about what you don't have instead of being thankful for what you do have? God gives each of us unique gifts and a unique plan. Listen to how God is calling you to use your gifts, to bear good fruit, for the glory of His name.

NATTES POUR SANS-ABRIS...AU-DELÀ DE 100 NATTES DONNÉES!

66,950 sacs ont été utilisés. Nous avons toujours besoin de vos sacs. Merci!

MATS FOR THE HOMELESS...OVER 100 MATS DONATED!

66,950 bags were required. We rely on your continued support by donating your plastic bags. Thank-you!

MONTHLY CHOIR PRACTICE

Blessed Margaret Church



All are welcome!

First Tuesday of the month, at 7 p.m.

Nathanaël 2019-2022... débutant en septembre 2019

As-tu au moins 18 ans?

Désires-tu approfondir ta foi?

Cherches-tu une spiritualité?

Nathanaël est pour toi!

Pour en savoir davantage va sur le site web de l'Archidiocèse, ou contacter Diane Bélanger, coordonnatrice du groupe français de Nathanaël à dbelanger@archsaintboniface.ca ou à [204-594-0272](tel:204-594-0272).

Lampe du Sanctuaire / Sanctuary Lamp

Jean & Edith Desrosiers

LITURGICAL MINISTRIES

March 3rd at 9 a.m.

Altar Server: Justin & Rilie Maynard

Lectors: Bill Remenda, Marthe Maynard

Eucharistic Ministers: Elaine Remenda, Shirley Rochon, Juliette Casson

Collection: Emile and Lorraine Racine, Volunteers

March 10th at 9 a.m.

Altar Server: Robert Maynard

Lectors: Dawn MacIntyre, Irene Maynard

Eucharistic Ministers: Annick Murray, Adrian Dufault, Barbara Dufault

Collection: Annette Buczko, Bill Borsboom, Marc Maynard, Gerald Maynard

